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Betreff: Antrag CDU Fraktion Ravensburg 
„Gebührenfreie erste Stunde in den vier kommunalen Parkhäusern im 
Dezember 2020 zur Unterstützung/Förderung des Einzelhandels in der 
Innenstadt Ravensburg" 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister  Dr. Rapp,  

Die CDU Fraktion beantragt: 
„Gebührenfreie erste Stunde in den vier kommunalen Parkhäusern im 
Dezember 2020 zur Unterstützung/Förderung des Einzelhandels in der 
Innenstadt Ravensburg" 
- für die kommunalen Parkhäuser Marienplatz, Oberamtei, Rauenegg, Bahnstadt 
- Zeitraum: Montag bis Freitag im Dezember 2020 

Begründung: Die CDU Fraktion beantragt den von Oberbürgermeister  Dr. Rapp  
verfügten Entscheid für eine „Gebührenfreie erste Stunde in den kommunalen 
Parkhäusern für den November 2020" auf den Dezember 2020 zu verlängern. 

Die neuen coronabedingten Einschränkungen seit Montag 2.11.2020 treffen den 
Einzelhandel auch in Ravensburg in einer „dramatischen Lage". Wegen der aktuellen  
Corona-Situation gehen immer weniger Menschen in den Innenstädten einkaufen. 
Hinzu kommen der zunehmende Online-Handel sowie die aktuelle Schließung der 
Gastronomie in den Innenstädten. Dazu findet wegen  Corona  in Ravensburg kein 
Weihnachstmarkt statt, der ebenso für positive Besucherfrequenzen steht. 

Der Handelsverband Baden-Württemberg „schlägt Alarm" und berichtet aus der 
ersten Novemberwoche von bis zu 50 Prozent weniger Kunden in den Innenstädten. 
Bis zu 30 Prozent des Jahresumsatzes entfallen auf die Monate November und 
Dezember. 



Fraktionsvorsitzender August  Schuler:  „Die gebührenfreie erste Stunden' in unseren 
Parkhäusern ist ein Baustein, um unseren Handel in der Innenstadt zu unterstützen. 
Diese Marketing-Maßnahme ist dazu ein Appell an alle Kunden, die im Dezember 
weihnachtlich geschmückte historische Innenstadt zu besuchen." Ein weiterer 
Baustein ist etwa das Ein-Euro-Ticket des ÖPNV für den Samstag. Ergänzend 
werden die Initiative Ravensburg (Stadt und WiFo Pro Ravensburg) und die 
Handelsunternehmen die Innenstadt besonders weihnachtlich schmücken und 
gestalten. Ebenso ist die Werbung an den Stadteingängen „Ravensburg mit Abstand 
die schönste Altstadt" eine gelungene Marketing-Maßnahme in  Corona-Zeiten. 

Mit freundlichen Grüßen 

CDU Fraktion Ravensburg 	Augusf  Schuler,  Fraktionsvorsitzender 
Rudi Hämmerle, Antje Rommelspacher, stellvertretende Fraktionsvorsitzende 
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